



Section bi-langues



Au collège François d'Assise, les élèves ont la possibilité de débiter l'apprentissage de la langue espagnole dès la classe de 6^{ème}, lors de leur inscription, en choisissant l'option bi-langues : anglais - espagnol.

Celle-ci leur permet de découvrir et d'apprendre simultanément ces deux langues, ainsi ils auront en fin de 3^{ème} le même niveau de compétences linguistiques et pourront éventuellement au lycée décider de prendre l'espagnol en LV1 plutôt qu'en LV2 s'ils le souhaitent.

En outre, l'intérêt de débiter une langue étrangère le plus tôt possible est indéniable (familiarisation, prononciation et intégration plus faciles).